



Insta Alito a la Corte a acelerar trabajos

La oposición en el Senado exigió a la Suprema Corte de Justicia que acelere el proceso para discutir la constitucionalidad de la reforma judicial y emita el fallo antes del próximo 5 de noviembre. “Que resuelvan mañana”, exhortó el senador y dirigente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, y advirtió que estarán atentos para ver quién de los ocho ministros que se han pronunciado en contra de la reforma judicial se mantienen firmes en torno al proyecto de su compañero Juan Luis González Alcántara Carrancá y quién podría ser, dijo, “el Judas” que no dé su voto para echar abajo “esa locura”. A pregunta expresa, Moreno Cárdenas respondió que “no es una presión indebida” y reiteró que estarán observando de qué lado están los ocho ministros, “si del lado de la democracia o de la dictadura”. Alito recalcó que el bloque de ministros le están dando oportunidad a Morena de que avance y pueda concluir antes del martes la reforma a la Carta Magna que prohíbe amparos y demás recursos jurídicos en contra de reformas constitucionales, sobre todo después que ayer mismo se aprobó en la Cámara de Diputados.

Andrea Becerril
y Georgina Saldierna